

# Ilmuwan Inggris Sebut Virus Flu Kini Lebih Mematikan dari Covid-19

Peluang kematian orang yang terkena Covid-19 kini lebih rendah dibandingkan flu.

**JAKARTA (IM)** - Analisis terbaru oleh Financial Times menyebutkan, saat ini tingkat kematian Covid 19 di Inggris lebih rendah dibandingkan kematian influenza (flu). Temuan ini disebabkan oleh kombinasi tingkat kekebalan yang tinggi dan penurunan keparahan varian Omicron.

Lebih dari 80 persen orang berusia 12 tahun ke atas telah divaksinasi lengkap di Inggris. Sementara, hampir 70 persen dari kelompok ini telah menerima dosis booster.

"Apakah omicron sama

dengan flu? Tidak. Tetapi vaksin telah membuat risiko pada individu menjadi lebih rendah," ujar Dr Raghob Ali, peneliti klinis senior dalam epidemiologi di Universitas Cambridge, seperti dilansir dari laman News 24, Selasa (15/3).

Ali menambahkan, hal ini tidak mungkin membuat lonjakan besar dalam penerimaan atau kematian di rumah sakit. Sementara omicron tetap menjadi varian dominan yang mendorong infeksi. Pada awal pandemi, dan sebelum vaksin tersedia, Covid merenggut nyawa lebih dari 1.000 dari setiap 100 ribu

warga Inggris yang terinfeksi. "Ini membuat setidaknya 20 kali lebih mematikan daripada influenza," ujar penulis, John Burn-Murdoch.

Tingkat kematian yang lebih rendah

Perhitungan mereka menunjukkan, jumlah kematian terkait Covid di Inggris telah turun di bawah flu musiman. Tingkat kematian infeksi 0,04 persen, untuk pertama kalinya selama pandemi. "Angka kematian akibat infeksi dari Covid 19 turun lebih dari 10 kali lipat dari lebih sedikit dari 1 persen pada Januari 2021 menjadi 0,1 persen pada Juli ketika kampanye vaksinasi Inggris diluncurkan, dan munculnya omicron membawa pengurangan tiga penyakit lebih lanjut," tulis mereka.

Menurut perhitungan mereka, ini berarti untuk setiap 100 ribu kasus Omicron, 35 akan mengakibatkan kematian. Sebaliknya, jumlah kasus flu yang setara akan mengakibatkan 40 kematian. Temuan ini konsisten tanpa memandang usia.

Burn-Murdoch menjelaskan di Twitter, sementara kekebalan yang disebabkan oleh infeksi alami juga memainkan peran kunci dalam membangun kekebalan. Vaksinasi pendorong terbesar pengurangan kematian.

Sementara itu, seorang ahli memperingatkan terhadap kepuasan diri yang dapat mengancam kemajuan yang dibuat melawan Covid. Pihaknya menekankan pentingnya orang-orang di atas 50 tahun, serta orang-orang yang

tertekan kekebalan, menerima dosis penguat tambahan.

"Kami ingin menghindari keraguan dengan booster ekstra sekarang dan kemudian terjawab di belakang," ujar profesor Julian Hiscox, ketua Infeksi dan Kesehatan Global di Universitas Liverpool.

Inggris mencatat lebih dari 160 ribu kematian sejak awal pandemi. Di sisi lain, flu dan pneumonia membunuh, rata-rata, sekitar 30 ribu orang di Inggris setiap tahun. Menurut National Health Foundation, penyakit yang lebih baru lebih mematikan daripada flu musiman. Covid juga menyebar lebih mudah daripada flu, yang mengarah pada peningkatan jumlah kasus yang lebih cepat. ● **tom**

## DARI HAL 1

## DPR Ancam Panggil Paksa Mendag...

## SAMBUNGAN

kan begitu," katanya.

Sebelumnya diberitakan, Mendag Muhammad Luthfi menduga ada oknum-oknum yang berani memperlakukan minyak goreng, sehingga menyebabkan masyarakat masih kesulitan mendapatkan minyak goreng dengan harga murah.

Pada hal dia bilang, sebenarnya stok minyak goreng yang dimiliki pemerintah cukup bahkan melimpah yang dihasilkan dari penerapan kebijakan domestic market obligation (DMO) dan domestic price obligation (DPO).

Hal ini juga diadani Direktur Center of Economic and Law Studies Bhima Yudhistira. Ia mengatakan, kondisi saat ini bukan disebabkan karena kurangnya pasokan CPO di dalam negeri akibat harga CPO yang naik. Tapi, disebabkan pasokan CPO yang

ada saat ini terbagi karena digunakan untuk kebutuhan biodiesel dan minyak goreng.

Sehingga pasokan CPO untuk minyak goreng tidak dapat memenuhi kebutuhan dalam negeri "Jadi masalah pasokan di dalam negeri itu kan rebutan B30 dengan minyak goreng. Akar masalahnya di situ. Kebijakan DMO 30 persen tidak menyelesaikan masalah," ujarnya kepada wartawan, Senin (14/3).

Senada dengan Dasco, anggota Komisi VI DPR dari Fraksi Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Achmad Baidowi, juga menilai Menteri Perdagangan (Mendag) Muhammad Luthfi tidak beriktikad baik dalam merespons kelangkaan minyak goreng.

Ia mengatakan itu karena Mendag beberapa kali tidak hadir dalam undangan rapat di

Komis VI DPR yang membahas soal minyak goreng.

"Saya kira itu menunjukkan ikhtikad yang kurang baik ya, tidak baik dalam konteks merespons apa yang terjadi di masyarakat mengalami kelangkaan minyak goreng," kata Baidowi di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (15/3).

Pria yang akrab disapa Awiek itu mengatakan, saat ini semua pihak sangat menunggu tindakan tegas dari pemerintah guna mengatasi masalah tersebut.

"Beberapa kali kita memang mengupayakan, Mendag hadir di Komisi VI untuk dimintai keterangan, tapi selalu ada alasan," ujarnya.

Sejauh ini, Komisi VI tidak mengetahui alasan ketidakhadiran Mendag.

"Kita enggak tahu alasannya apa," katanya menambahkan.

Awiek menambahkan, permasalahan minyak goreng merupakan hal banyak dikeluhkan masyarakat, mulai dari harganya yang tinggi hingga adanya penimbunan. Dia pun berharap, permasalahan minyak goreng ini bisa diselesaikan pada bulan Ramadhan. Sebab, Ramadhan dikawatirkan akan terjadi kenaikan harga-harga kebutuhan pokok.

"Saya berharap sebelum Ramadhan ini persoalan minyak goreng ini bisa terselesaikan. Karena kita khawatirkan jelang Ramadhan ini justru memicu kenaikan harga sembako lainnya," katanya.

Diberitakan sebelumnya, Presiden Jokowi sempat mengecek langsung ketersediaan minyak goreng di sejumlah lokasi pasar dan toko swalayan di Yogyakarta pada Minggu (13/3)

kemarin. Dilansir dari siaran pers Sekretariat Presiden, saat tiba di sebuah minimarket yang berada di Pasar Kembang, Yogyakarta pada pukul 09.05 WIB, Jokowi langsung berjalan menuju tempat minyak goreng.

Selain mengunjungi toko swalayan, Jokowi juga mengecek langsung ketersediaan minyak goreng di pedagang yang berada di Pasar Beringharjo dan Pasar Sentul Yogyakarta. Di kedua pasar tersebut, Jokowi menemukan harga yang bervariasi, mulai dari Rp14.000 per liter hingga Rp20.000 per liter.

Namun, tingginya harga minyak goreng juga tidak menjamin ketersediaan adanya stok. "Barang ada, tapi mahal ya," ucap Jokowi mengomentari tingginya harga minyak goreng. ● **mar**

## Studi: 6000 Langkah per Hari Cukup Buat Hidup Lebih Panjang

**JAKARTA (IM)**-Keperawatan konvensional menyebut perjalanan menuju hidup panjang dan sehat dimulai dengan 10.000 langkah setiap hari. Namun, ternyata, 10.000 langkah dinilai terlalu banyak. Dengan menganalisis data pada puluhan ribu orang di empat benua yang dikumpulkan antara 15 studi, para peneliti menyebutkan bahwa jumlah optimal langkah yang diperlukan, yakni mendekati 6.000 langkah per hari, tergantung pada usia.

"Jadi, apa yang kami lihat adalah pengurangan risiko secara bertahap saat langkah-langkah meningkat, sampai levelnya turun," kata ahli epidemiologi Amherst University of Massachusetts, Amanda Paluch, dilansir dari Science Alert, Selasa (15/3).

Ia mengatakan, berjalan kaki dalam jadwal sibuk akan membantu kita hidup lebih lama, lebih sehat, lebih bahagia. Namun, mengapa sebelumnya harus 10.000 langkah?

Tahun lalu, Paluch dan timnya menerbitkan penelitian berdasarkan kelompok lebih dari 2.000 orang paruh baya yang tinggal di seluruh AS. Mereka menemukan bahwa mengambil setidaknya 7.000 langkah sehari mengurangi kemungkinan kematian dini sebesar 50 hingga 70 persen.

Kata-kata 'setidaknya' itu mengurangi beban target 10 ribu langkah. Dengan pertanyaan yang tersisa tentang apakah lebih banyak lebih baik?

## SAMBUNGAN

## Polri: Aset Doni...

Jakarta, Selasa (15/3), yakni: Doni Salmanan, Indra Kenz, Raden Mas Ade, Ahmad Joe, Kak Fiten, Reyhan Syah, Agam (Detective Candle), Erwin Laysuman, Jindul, Bondol Trader, Sarjana Trading, Eric Septian.

Kemudian Kenwilboj, Masben, Revand (artis), Kapten Vincent, Doni Sake, Setiawan Mulia (Tim Indra Kenz), Daengbor

(Makassar), Ferdi Penna, Hamzah Pro, YouTube (Trader Sidrah), YouTube (Trader mah dewo), YouTube (Sugi Pujer)

YouTube (DINVEST), Evon Trade, Nodiewakgen, Ergia Trader, Alan Surjayana, Aku Ghifari, YouTube Nona Trader, YouTube Marubosu Clasic, YouTube Fakarich, dan YouTube Bujang Dolah. ● **mar**

## Sanksi Rusia Bisa...

membantu menepatkan orbitnya--dapat terpengaruh, menyebabkan benda seberat 500 ton itu jatuh ke laut atau ke darat, " tulis kepala Roscosmos tersebut di Telegram yang dikutip kantor berita AFP.

"Segmen Rusia memastikan bahwa orbit stasiun tepat (rata-rata 11 kali setahun), termasuk untuk menghindari puing-puing luar angkasa", kata Rogozin yang sering menyatakan dukungannya untuk tentara Rusia di Ukraina melalui jejaring sosial.

Sambil membuka peta lokasi kemungkinan ISS jatuh, dia menunjukkan bahwa itu tidak mungkin di Rusia.

Ia menggambarkan negara-negara yang memberlakukan sanksi sebagai "gila". Rogozin di Twitter bulan lalu juga menyuarakan ancaman jatuhnya stasiun luar angkasa ke Bumi sambil mengecam sanksi Barat.

Pada 1 Maret NASA mengatakan, sedang berusaha mencari solusi untuk menjaga ISS di orbit tanpa bantuan Rusia. Para awak dan persediaan diangkut

ke segmen Rusia oleh pesawat luar angkasa Soyuz. Akan tetapi Rogozin mengatakan, peluncur yang digunakan untuk lepas landas berada dalam sanksi AS sejak 2021 dan di bawah sanksi Uni Eropa serta Kanada sejak 2022.

Roscosmos telah mengajukan banding ke NASA, Badan Antariksa Kanada, dan Badan Antariksa Eropa, dengan menuntut pencabutan sanksi yang mereka anggap ilegal terhadap perusahaannya.

Luar angkasa adalah salah satu area terakhir yang tersedia dalam kerja sama Amerika Serikat dan Rusia yang terus berlanjut. Pada awal Maret, Roscosmos mengumumkan niatnya untuk memprioritaskan pembangunan satelit militer karena Rusia semakin terisolasi akibat perang di Ukraina.

Rogozin juga mengemukakan, Rusia tidak akan lagi memasok mesin roket Atlas dan Antares ke AS. "Biarkan mereka terbang ke angkasa dengan sapu," tulisnya.

Pada 30 Maret, astronot AS Mark Vande Hei dan dua kosmonot Rusia Anton Shkaplerov serta Pyotr Dubrov dijadwalkan kembali ke Bumi dari ISS dengan pesawat Soyuz. ● **osm**

## Penyidikan Kasus Narkoba Musisi...

Ady juga menambahkan, pihaknya telah melakukan pengecekan terhadap kondisi Ardhitio selama dilakukan rehabilitasi. "Mudah-mudahan bisa mengikuti program dengan baik dan bisa berkarya kembali," tuturnya.

Diberitakan sebelumnya, Polda Metro Jaya menghentikan penyelidikan dan penyidikan

kasus penyalahgunaan narkotika yang menjerat musisi sekaligus aktor film Ardhitio Pramono.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Endra Zulpan menjelaskan, penanganan kasus penyalahgunaan narkotika tersebut dihentikan oleh Satresnarkoba Polres Metro Jakarta Barat. "Kasusnya itu benar dihentikan

penyelidikan dan penyidikan-nya," kata Zulpan, Selasa (15/3).

Untuk diketahui, Ardhitio Pramono ditangkap Satresnarkoba Polres Metro Jakarta Barat di kediamannya di Jakarta Timur, Rabu (12/1/2022) dini hari. Saat digerebek polisi, pria berusia 26 tahun kedatangan sedang mengonsumsi narkoba

jenis ganja.

Pemakaian ganja tersebut juga dibuktikan dari hasil tes urine yang menunjukkan bahwa Ardhitio positif menggunakan narkoba. Tak hanya itu, ditemukan sejumlah barang bukti yang menguatkannya hal tersebut.

Bahkan ditemukan barang bukti paket ganja yang memi-

## Densus 88 Tangkap Seorang PNS...

bupaten Tangerang, Azis Gunawan. "Iya betul. Staf analisa alat mesin pertanian. Staf biasa," ujar Azis Gunawan saat dihubungi wartawan, Selasa (15/3).

TO ditangkap di sebuah masjid di dekat kediamannya yang bertempat di Sepatan Timur, Kabupaten Tangerang.

Azis menjelaskan bahwa TO sudah bekerja selama 10 tahun lamanya dimulai dari sejak dia menjadi Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS).

"Dia sudah dari pas CPNS di dinas pertanian sekitaran sepuluh tahun atau lebih lah. Mengam dia lulusan pertanian dari Unila," ungkapnya.

Azis menuturkan penangkapan TO sudah dilaporkannya kepada Sekretaris Daerah (Sekda).

"Ditangkapnya memang mengarahnya ke situ (dugaan terorisme) saya sudah lapor ke Pak Sekda juga," ujarnya.

Menurut cerita Sekuriti

Perumahan Samawa Village, Satar, beberapa hari belakangan ini ia melihat ada orang mencurigakan terdeteksi ke luar masuk kompleks mengaku sebagai ojek online.

"Kan saya yang jaga di sini, jadi orang yang datang kesini (ojek) ganti-ganti," ujarnya kepada wartawan, Selasa (15/3).

Diakui Satar, pihaknya sempat ada gesekan dengan orang mencurigakan tersebut yang menyamar jadi tukang ojek.

"Sempat ada gesekan juga dengan tim saya, 'ada apa di sini?' terus dijawab cuma ngojek di sini. Yang namanya cuma ngojek tapi ini diperhatin udah ke luar masuk keluar masuk terus," paparnya.

Dijelaskan Satar bahwa tersangka ditangkap sekitar pukul 04:52 WIB setelah melaksanakan sholat subuh.

"Pas sholat, pas selesai sholat, ditangkap di Masjid Al Muhajirin Wal Anshar. Habis

selesai sholat subuh, lagi jalan (ditangkap)," ungkapnya.

Tak berselang waktu lama, sekitar pukul 07.00 WIB tim Densus 88 menyambangi rumah tersangka. "Pengeceledahan jam 7 tadi. Terus yang disita ada 4 buku, HP, ATM, buku tabungan," pengukasnya.

Sebagaimana diketahui, tersangka merupakan seorang PNS yang bekerja sebagai staf analisa alat mesin pertanian di Dinas Pertanian Kabupaten Tangerang

### Tak Ada yang Janggal

Azis Gunawan mengatakan bahwa TO saat ini adalah pegawai biasa dan tidak memegang jabatan apapun. Aziz selaku atasan sangat mengenal TO sebagai sosok yang baik, dan juga selalu tepat waktu dalam menyelesaikan tugas. Aziz juga mengungkapkan tak ada yang janggal dalam keseharian pegawainya itu

"Kesehariannya enggak ada

yang aneh, dia biasa saja. Saat diberikan tanggung jawab pun, dia mampu menyelesaikannya tepat waktu," ujarnya.

Bahkan Aziz juga tidak menduga, jika pegawainya yang telah bekerja selama 10 tahun itu terlibat dalam jaringan terorisme dan ditangkap Densus 88.

"Saya juga enggak nyangka, karena orangnya juga tidak menunjukkan gerak-gerik yang aneh," ungkapnya.

Hingga saat ini, Pemerintah Kabupaten Tangerang masih melakukan koordinasi dengan polisi mengenai sejauh mana TO terlibat dalam kelompok tersebut.

Tim Densus 88 Antiteror Polri memangkap satu orang berinisial TO tersangka kasus dugaan tindak pidana terorisme di wilayah Tangerang.

"Penangkapan terhadap satu orang target tindak pidana terorisme," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigien Ahmad

## Klaim Luhut soal Big Data 110 Juta Netizen

sosial. Klaim ini disampaikan Luhut ketika menjadi narasumber di acara kanal YouTube Deddy Corbuzier, Jumat (11/3) pekan lalu.

"Karena begini, kita kan punya big data, saya ingin lihat, kita punya big data, dari big data itu, kira-kira menggrab 110 juta. Iya, 110 juta, macam-macam, Facebook, segala macam-macam, karena orang-orang main Twitter, kira-kira orang 110 jutalah,"

kata Luhut.

Klaim Luhut soal Big Data Netizen mau tunda pemilu panen kritikan. Kritikan datang dari politikus partai hingga pakar. Partai Demokrat dan PKS yang berada di luar pemerintahan meragukan validitas basis data klaim Luhut. Data itu perlu diungkap ke publik.

Bahkan, partai pemenang pemilu yang memimpin koalisi pendukung Presiden Jokowi, PDIP pun tidak setuju dengan

klaim Luhut tersebut. Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto mendorong Luhut mengklarifikasi pernyataannya itu, soalnya Luhut bukanlah Menko Bidang Politik Hukum dan Keamanan atau Menteri Dalam Negeri. Kehendak rakyat juga perlu dilihat.

Ketua DPP PDIP dan juga Ketua DPR Puan Maharani juga menegaskan bahwa pihaknya punya big data sendiri namun isinya lain dengan yang disampaikan Luhut.

Pakar media sosial Ismail Fahmi meragukan klaim Luhut. Analisis media sosial Drone Emprit and Kernels Indonesia ini menilai angka 110 juta netizen adalah angka yang mustahil. Dia meragukan pula sumber data Luhut.

"110 juta (netizen) seperti impossible," kata Ismail Fahmi lewat cuitan akun Twitter-nya, @ismailfahmi, Sabtu (12/3) lalu.

Lantas apakah data itu bisa

dipertanggungjawabkan? Juru Bicara Luhut, Jodi Mahardi menyatakan data-data yang dihimpun Luhut berasal dari banyak sumber.

"Sebagai bagian dari pemerintah, tentu Pak Luhut menyerap semua aspirasi publik dengan pengelolaan data-data dari berbagai sumber yang terangkum dalam big data yang dikelola secara internal," kata Jodi kepada wartawan, Selasa (15/3). ● **mar**

## Heboh, Logo Jaringan Wanita...

Sebuah deskripsi dari The Women's Network mengklaim bahwa jaringan itu "memperjuangkan kesempatan yang sama atas nama anggotanya dan merupakan organisasi berbasis sukarelawan inklusif yang dibangun oleh anggota, untuk anggota." "Jaringan Karyawan Wanita mempromosikan kesetaraan gender dan mendukung anggota untuk berhasil dalam kehidupan profesional

pribadi mereka. Prioritas jaringan didirikan untuk mendorong perubahan budaya dan mendorong laki-laki untuk mendorong perubahan budaya ini, terutama di bidang-bidang di mana laki-laki dapat memberikan kontribusi yang signifikan," demikian tertulis dalam deskripsi tersebut.

Namun, tampaknya tujuan dari jaringan tersebut luput dari perhatian warganet yang lebih

terfokus pada pilihan logo yang digunakan. Desain yang bentuknya menyerupai penis itu memunculkan banyak pertanyaan dari warganet. Namun, logo itu memang dipilih oleh PM dan Kabinet Australia untuk mempromosikan hak-hak perempuan.

Organisasi terpisah yang memiliki nama serupa 'Women's Network Australia' segera

- mengeluarkan pernyataan tentang logo tersebut, meminta orang-orang untuk tidak terukir mengidentifikasi kedua jaringan tersebut.

"WNA sama sekali tidak berafiliasi atau terkait dengan 'Women's Network' yang dipromosikan oleh Departemen Perdana Menteri dan Kabinet, atau logo untuk kelompok ini, yang telah menarik kritikan.

Logo WNA adalah merek dagang dan seharusnya tidak ada kebingungan dengan logo pemerintah ini. Tidak ada hubungan antara organisasi kami dan jaringan PM&C," tulis mereka. Pada saat penulisan, PM&C tampaknya telah menghapus logo dari situs web mereka setelah mendapat reaksi, tetapi belum ada pernyataan atau tanggapan resmi yang diberikan. ● **osm**

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** ( Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzi), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jeffri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA, MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA EGERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).  
**Alamat Redaksi/Iklan:** Gedung Guo Ji Ribao Lt 3 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
**Telp:** 021-6265566 pesawat 4000  
**Fax:** 021-639 7652.  
**Twitter:** InternationalMedia @redaksi\_IM